

**Para:** Todos los estudiantes, miembros del profesorado y miembros del personal

**De:**

Jake Baggott, MLS, FACHA, director de salud de UW–Madison y director ejecutivo del centro de Servicios de Salud Universitarios (*University Health Services*, UHS)

Christopher Strang, Ph.D, MPH, vicerrector adjunto del departamento de Medioambiente, Salud y Seguridad (*Environment, Health and Safety*)

**Asunto:** Clínicas de vacunación contra el sarampión para estudiantes y personal

---

Para la comunidad del campus:

Mientras seguimos trabajando con los funcionarios de la salud pública para monitorear el caso de sarampión en el campus, la Universidad de Wisconsin–Madison está tomando medidas para proteger la salud de nuestra comunidad. Para apoyar estos esfuerzos, el centro de Servicios de Salud Universitarios (*University Health Services*, UHS) ofrecerá clínicas de vacunación contra el sarampión, las paperas y la rubéola (vacuna MMR o triple vírica) para los empleados y estudiantes que deseen vacunarse.

Estas clínicas de vacunación son voluntarias y están abiertas para estudiantes y empleados que no estén vacunados contra el sarampión o no estén seguros de su estado de vacunación. Tenga en cuenta que las clínicas de vacunación de UHS no ofrecen vacunación para prevención posexposición (*post-exposure prevention*, PEP). **Si a usted le han dado instrucciones de hacer cuarentena, no salga de la cuarentena para asistir a una clínica de vacunación.** Contacte a su proveedor de atención médica para más instrucciones. Los estudiantes pueden contactar a UHS al 608-265-5600.

Se ofrecerán dos fechas esta semana para la clínica de vacunación MMR o triple vírica:

- **Miércoles, 11 de febrero** de 8 a. m. a 5 p. m. en el *Bakke Recreation and Wellbeing Center*, aulas 1 y 2 ([Registrarse](#))
- **Jueves, 12 de febrero** de 8 a. m. a 5 p. m. en el *Nicholas Recreation Center*, canchas 1 y 2 ([Registrarse](#))

Es posible que se ofrezcan más clínicas de vacunación en el futuro, incluso por la noche. Visite el [sitio web de UHS](#) para ver actualizaciones y clínicas adicionales.

Se recomienda registrarse de antemano, pero la vacunación también estará disponible para las personas que llegan sin cita. Lleve a su cita su [Wiscard](#) e información de seguro de salud, si lo tiene. No tendrá que presentar documentación sobre su historial de salud o estado de vacunación. Si tiene preguntas sobre la vacunación basadas en su situación personal, contacte a su doctor de cabecera para instrucciones.

Para ver más información y registrarse para una cita, visite el [sitio web de UHS](#). Allí también encontrará una lista de preguntas frecuentes (*frequently asked questions*).

Estamos comprometidos con nuestros esfuerzos continuos para proteger la salud y la seguridad de nuestra comunidad del campus.

Atentamente,

**Jake Baggott, MLS, FACHA**

Director de salud de UW–Madison

Director ejecutivo del centro de Servicios de Salud Universitarios (*University Health Services*)

**Christopher Strang, Ph.D, MPH**

Vicerrector adjunto del departamento de Medioambiente, Salud y Seguridad (*Environment, Health and Safety*)